
CONSELHO MUINCIPAL DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES PUBLICOS DE DILERMANDO DE AGUIAR / RS 

Ata nº. 065/2018 

Aos tres dias do mês de outubro de 2018 as 16:00 horas reuniram na sede da camara os 

conselheiros Luciano, joao, Ana, Leandro e Lairiane para deliberarem sobre a seguinte pauta: a) 

Analise da folha de setembro; b) Demonstrativos contábeis MPS; c) Politica de investimentos 2019; 

d) Nova carteira de investimento; e) Assuntos gerais.Com relação ao item “a” temos os seguintes 

cenários: Prefeitura mês de setembro: Patronal: R$ 56.097,49; Funcional: R$ 39.204,09 Passivo: R$ 

35.461,88 rendimento: R$ R$ 48.251,55; Aposentadorias: R$ 26.479,91 Pensão: R$ 5.720,98 Auxilio 

Doença: R$ 4.037,67; Maternidade: R$ 3.596,01; Despesas administrativas: R$ 1.647,45 

Parcelamento 32ª: R$ 7.844,85 Total mês: R$ R$ 8.846.411,15 Camara mês setembro: Patronal: R$ 

835,51 Funcional: R$ 583,90  Passivo  R$ 528,17. RPPS mês setembro: Patronal: R$ 1.201,86 

Funcional: R$ 839,94  Passivo  R$ 759,75. Com relação ao item “b” foi colocado que a empresa 

Delta ainda esta realizando as migrações necessarias para a separação definitiva dos 

demonstrativos da prefeitura e RPPS de forma separada e que ja foi oficiado ao Poder Executivo 

para que seja o mais rapido possivel sanada tal irregularidade para que não conste mais nada de 

pendencia no CAPREV como irregular. Com relação ao item “b” sobre a politica de ivestimento 

entregue em 27 de setembro para leitura e analise, hoje pela manha o comite de investimentos se 

manifestou de forma favoravel a politica, sendo dado oporunidade aos conselheiros presentess para 

que se manifestarem sobre a referida politica, não havendo nehuma objeção a mesma como foi 

apresentada, sendo aprovada por unanimidade nesta data. Cabe salientar que apenas esta sendo 

destacado que a politica de investimento deve ser acompanhada mês a mês e que o que estamos 

fazendo hoje é apenas um cumprimento de uma formalidade para posterior acompanhamento do 

comportamento das metas a serem atingidas pelas aplicações. Com relação ao item “d”  tambem 

pela manha de hoje o comite de investimentos se manifestou favoravel as mudanças propostas pelo 

conselho no que diz respeito ao resgate de R$ 1.900.000,00 da caixa economica federal e aplicação 

no banrisul assim como os coselheiros hoje reunidos tambem não tiveram nehuma objeção a tal 

movimentação financeira, ficnado certo que vamos oficiar a caixa para que realizaze referida 

operação de movimentação financeira. Nada mais havendo a tratar eu Luicano Saidelles Rossi lavrei 

a presente ata que depois de lida e aprovada será assindada por mim e pelos demais membros do 

Conselho. 


